

## Marklund fährt Rallyecross im Audi

**Anton Marklund (22) wird in der FIA Rallyecross-Weltmeisterschaft 2015 am Steuer eines Audi S1 EKS RX Quattro sitzen. Der 22-jährige Schwede schließt sich damit Mattias Ekström als EKS-Fahrer an.**

Marklund begann seine Motorsportkarriere im Folkrace und wechselte 2010 zum Rallyecross. 2014 war seine bislang erfolgreichste Saison. Er startete erneut bei den X-Games und belegte in der FIA Rallyecross-WM in einem VW Polo von Marklund Motorsport Gesamtrang sechs. (ampnet/Sm)

## Bilder zum Artikel

---



Anton Marklund.

---